



DAZAIFU ROTARY CLUB

週報

Weekly Report

No. 2007 2019. 9. 10



【レベルファイブスタジアム
写真協力：写楽の会 天野繁君】

2019~20年度
国際ロータリーのテーマ

RI会長

マーク・ダニエル・マローニー



本日の例会

2700地区テーマ

不易流行 ～永続と変革～
ガバナー 灘谷 和徳

クラブ方針

温故知新
～ロータリーを楽しもう～
会長 上田 宰 幹事 前田健吾

委員会報告

クラブ奉仕委員会

本日の例会 卓話（ロータリーの友）
「見ない、見えない、見たくない」
筑紫野市文化会館 館長 手島 博 様

次週9月17日(火)休会
定款第8条第1節C

9月24日(火)
インターアクト認定証伝達式

親睦委員会

9月のお誕生日 上田 宰君 西中義桂君 **お誕生日おめでとうございます!**



会務報告

定例理事会議事録報告 1. ロータリー財団奨学金志願者 内田佳奈子さん推薦の件 承認

例会変更のお知らせ 宗像RC 9月18日(水) 宗像青年会議所との懇親会
鳥栖RC 9月18日(水) 夜間例会
博多イブニングRC 9月24日(火) 持ち出し例会のため

例会休会のお知らせ 福岡南RC 9月19日(木) 定款第8条第1節C

四つのテスト ◎真実かどうか ◎みんなに公平か ◎好意と友情を深めるか ◎みんなのためになるかどうか

☆☆

基本的教育と識字率向上月間 ・ ロータリーの友月間

☆☆

今後の予定

9月10日(火)	卓話（ロータリーの友）
17日(火)	休会（定款第8条第1節）
24日(火)	インターアクト活動認証状授与式
10月1日(火)	CF（会員増強）・理事会

国際ロータリー 第2700地区 第4グループ

太宰府ロータリークラブ

WEB <http://dazaifu-rc.com> E-mail dazaifu-rc@clock.ocn.ne.jp

事務局 〒818-0058 筑紫野市湯町1-20-1 大丸別荘内

TEL/FAX 092-928-0876

<例会日> 火曜日 12:30~13:30

<例会場> 〒818-0058 筑紫野市湯町1-20-1 大丸別荘内



前回の例会記録

国歌斉唱

「君が代」
塩月啓司ソングリーダー

4つのテスト体操

成川禎道君



会長挨拶

筑陽学園よりクラブへ甲子園出場記念ボールを頂きました！
識字率向上月間について



ゲストビジター紹介

卓話講師 馬場菊代様 諫山雅子様
米山奨学生 楊媛媛さん (近況挨拶と奨学金授与)

2018～19年度会出席者表彰

30年以上	津田穎彦君	38年			
20年以上	鬼木信乃夫君	※29年			
10年以上	今村次美君	15年	上田 幸君	※15年	
	阿部隆雄君	※14年	本岡勲一君	13年	川添廣志君 13年
5年以上	福田隆一君	※8年	馬場宣行君	※6年	塩月啓司君 5年
	時札正文君	5年			
5年未満	西川 勲君	3年	浦田秀徳君	2年	田代雅人君 1年
	天野 繁君	1年	牧田 隆君	1年	影山裕樹君 1年
	原口昌夫君	1年	成川禎道君	1年	※印は入会以来皆出席



委員会報告

ゴルフ同好会

☆ゴルフコンペのご案内
10/16 (水) 小郡・鳥栖合同コンペ
10/23 (水) ゴルフ同好会コンペ
ご参加よろしくお願いたします！



クラブ奉仕委員会

出席報告	9/3	8/20	Makeup出席者	クラブ名	欠席者
会員数	46	46	馬場宣行	鳥栖RC	井上孫紹
出席免除会員数	3	3	原口昌夫	福岡平成RC	加納善之
出席義務会員数	43	43	神代憲暁	理事会	用松信彦
ホームクラブ出席数	37	38			白水 剛(休会)
(うち出席免除会員出席数)	2	3			石井清輝
Make up (出席義務者)	1	3			
出席義務会員欠席数	7	5			
出席率 (%)	84.44	89.13			

S・A・A

エスペランサ 馬場菊代様・諫山雅子様

上田 宰君
 浦田秀徳君
 安東俊夫君
 原口昌夫君
 前田健吾君
 山田 眞君
 長井士郎君

お招きいただきありがとうございます。「アフリカ」をお伝えできるのが嬉しいです！
 NPO法人エスペランサ馬場様、諫山様ようこそ。卓話よろしくお願ひいたします。
 先週は大雨のためお礼を言いそびれました。お誕生日のお花ありがとうございました。
 お誕生日のお花ありがとうございます。

1ヶ月ぶりの例会です。

前回の夜間例会おつかれ様でした。本日の講師の方々よろしくお願ひします。

上田会長、先だつての夜間例会お送りいただきありがとうございます。

馬場様、諫山様、本日の卓話お引き受け下さりありがとうございます。よろしくお願ひします。

成川禎道君

私の第二の故郷、武雄市が今度の水害で殆ど全域に近い被害を蒙りました。知人、友人から引っきりなしの電話で慰めようがなく、ただ励ますのみ。

川添廣志君

①エスペランサのみなさまお世話になります。②馬場君、昨晚はお世話になりました。③大雨で高齢者外出禁止警報の中での夜間例会おつかれさまでした。しかし帰る時には雨はおさまり、さすがの会長幹事の判断でした。

阿部隆雄君
 有村康博君
 用松信彦君

先週の夜間例会、大雨の中お疲れさまでした。

本日、司会デビューです。皆様のご協力お願ひします。

浦田さん写真集ありがとうございます。すごい写真集ですね。おどろきました。ニュースでにぎわっている「もちまつ」さんはわたくしの親類ではありませんので誤解なきようお願い致します。

塩月啓司君

親睦委員の皆さま先週はお世話になりました。すみません早退します。

新田光之助君

馬場さま、諫山さま卓話ありがとうございます。

時札正文君

台風13号外れますように。

岡本ゆかり君

早退します。申し訳ありません。

ニコニコ雑報告

9月 3日 合計 27,001円 (^_^)

同日現在合計 195,001円 (>_<)

会務報告

- ☆定例理事会開催のお知らせ ☆ロータリー財団補助金セミナーの件 ☆例会変更・休会のお知らせ
- ☆福岡東令和あけぼのロータリー衛生クラブの設立説明会開催のお知らせ
- ☆九州国立博物館特別展「三国志」ご案内 ☆小郡鳥栖合同夜間例会、ゴルフコンペの件

卓話 ～識字率向上～

「 I love Africa 」

NPO法人 エスペランサ 馬場菊代様
諫山雅子様



人間学と時務学

人が人となるためには二つの学問があります。一つは、人間の特性、つまり人に対する思いやり、愛情、困難に立ち向かう勇氣、謙譲な心、礼節で、これらを学ぶのを「人間学」という。

もう一つは、時代に即した知識や技能を得る「時務学」です。そして、人間学を「本学」といい、時務学を「末学」という。

我が国では旧来から、学問といえば人間学のことを言ってきましたが、近年では知識や技能のほうが優先されてしまっています。人間陶冶の根本となる本学をせずに末学ばかりに注力する時代で、このことを「本末転倒」というのです。本学である人間学を学ばないで、いくら時務学を学んでもこの世の中はおかしな方向に流れていくことは必如。我が国は戦後70数年間、子供たちに人間学を教えてこなかった。時務学一辺倒で知識、技能ばかり教えてきた弊害が、犯罪、貧困格差等現在のいろいろな社会問題を起こしている要因であることは自明の理であります。 太宰府RC会員 成川禎道